

Löw prépare sa jeune classe pour le Brésil - 1/2

A l'image du Borussia Dortmund et de Mayence, de plus en plus de jeunes stars allemandes apparaissent sur les terrains de Bundesliga. Ces jeunes ont pour la plupart été convoqué par Löw lors des récents matchs internationaux, dans l'optique des prochains grands rendez-vous...

Joachim Löw, le sélectionneur allemand, a sélectionné pour le match amical contre la Suède en Novembre dernier de nombreux joueurs qui faisaient leurs premiers pas en sélection. Cette jeune génération commence réellement à éclore et à pousser de plus en plus les "vieux" cadres allemands sur le banc ou même à la retraite comme Ballack, Klose ou encore Friedrich qui ne vont pas très fort actuellement.

Leurs premiers pas en sélection

Ils étaient 4 joueurs à fêter leur première sélection. Ils s'appellent Marcel Schmelzer, Mario Götze (Dortmund), Lewis Holtby et André Schürrle (Mayence 05). Ces arrivées correspondent sérieusement au classement de Bundesliga, les deux clubs outre-Rhin étant 1er et 2ème. Ils ont tous participé à tous les matchs de leur équipe.

Marcel Schmelzer, latéral droit vit sa 3ème saison en jaune et noir, titulaire il est indispensable à son équipe, déjà sacré championne d'automne.

Mario Götze, lui, est considéré comme "l'un des plus grands talents de l'histoire du football allemand" par Matthias Sammer, le directeur technique national allemand. A seulement 18 ans, il a marqué 2 buts et réalisé 4 passes décisives en 13 matchs.

Lewis Holtby, d'origine anglaise est un ailier qui a marqué 3 buts et délivré 6 passes décisives en 13 matchs.

Enfin, André Schürrle, attaquant, a marqué 6 buts et fait 3 passes décisives. Holtby et Schürrle y sont pour beaucoup dans la réussite de Mayence avec Ivanschitz. A eux quatre de prouver maintenant que leurs excellents débuts de saison ne sont pas seulement des passages en forme.

Ils sont aussi deux à honorer leur deuxième cape, Mats Hummels et Kevin Grosskreutz (encore de Dortmund). Hummels est un défenseur central de 1,93 mètres. Possédant un bon jeu de tête, c'est un atout indispensable pour son équipe. Grosskreutz, le jeune ailier a marqué 4 buts en championnat pour 3 passes en 14 matchs.

Ils devront confirmer leurs bons débuts

A cette liste de jeunes talents, on pourrait également ajouter les Munichois Holger Badstuber, Toni Kroos et Thomas Müller. Holger Badstuber est un défenseur central qui est sorti de l'anonymat lors de la saison 2009-2010. Tout comme Kroos et Müller, il a remporté la Bundesliga, la Coupe d'Allemagne et a échoué en finale de la Ligue des Champions contre l'Inter. Il a participé à la Coupe du Monde suppléant Westermann blessé, préféré au talentueux Beck (Hoffenheim).

Prêté une saison et demie par le Bayern au Bayer Leverkusen, Toni Kroos réussit une bonne saison en marquant 9 buts et en terminant 4ème du championnat. Il est convoqué pour la Coupe du Monde où il profite de l'absence de nombreux titulaires. Auteur de bonnes rentrées au Mondial, il peine un peu à confirmer pour son retour au Bayern Munich. Il profite pour l'instant des blessures de Robben et Ribéry mais attention car à leur retour il aura peut-être du mal à se refaire une place dans le onze de départ.

Thomas Müller lui a déjà explosé au plus haut niveau, réalisant une saison 2009-2010 aussi brillante en sélection qu'en club. 3ème et meilleur buteur de la Coupe du Monde, il est aussi élu meilleur jeune. En club, il est vice-champion d'Europe en échouant contre l'Inter Milan et remporte la Bundesliga en "scorant" à 13

Löw prépare sa jeune classe pour le Brésil - 2/2

reprises. Il lui faudra dorénavant confirmer les espoirs placés en lui.

Enfin, Marko Marin qui joue au Werder Brême. Milieu offensif de 21 ans, il termine 3ème de Bundesliga et est convoqué pour la Coupe du Monde où il a très peu joué. Déjà appelé à 16 reprises en Nationalmannschaft, il pourrait jouer un rôle important dans le futur de cette équipe.

Une jeune équipe bien encadrée

Tous ces joueurs ont entre 18 et 22 ans. Cette génération dorée saura-t-elle confirmer les attentes placées en elle ? Il faut laisser du temps au temps. En tout cas, Löw pourra également s'appuyer sur les "vieux" jeunes Özil et Khedira (22 et 23 ans) qui se sont révélés aux yeux du Monde en Afrique du Sud. L'équipe sera certainement encadrée par des cadres comme P. Lahm, B. Schweinsteiger et L. Podolski.

Un bel avenir

C'est sûrement le début d'une nouvelle ère pour la Nationalmannschaft qui prépare les échéances à venir. D'abord, il y aura l'Euro 2012 en Ukraine et en Pologne, l'occasion de voir ce que vaut vraiment cette équipe d'Allemagne, peut-être la seule à pouvoir empêcher l'Espagne de conserver son titre. Puis la Coupe du Monde 2014, au Brésil où l'Allemagne voudra certainement faire mieux que 3ème, place qu'elle a occupé en 2006 et 2010. Reste à savoir si Ballack et Klose, indispensables à l'équipe jusqu'en 2010 seront de l'aventure, eux qui auront 35 et 34 ans en 2012. Enfin, d'ici là, beaucoup de choses se seront certainement passées...